

TENNIS-CLUB LUDWIGSSTADT e.V.

VORSTAND

und Sportwart
Dr. Fredy Marosky

8642 Ludwigsstadt, den

28. 4. 75

Pommernstr. 12
09263 257

An
alle Mitglieder

Beginn der Tennissaison

Liebe Sportfreunde,

die fortgeschrittene schöne Witterung erlaubt die sofortige Aufnahme des Spielbetriebes, nachdem umgehend von der Verbandsschule die Ballfangnetze um den Platz wieder eingehängt werden sollen.

Seitens des Schulverbandes liegt keine Änderungsmeldung über die Benutzungszeiten vor, so daß uns der Tennisplatz wie bisher freisteht (s. Anlage).

Größerer Spielandrang wurde durch gegenseitige Rücksichtnahme (vorzugsweise Doppelspiel, 3er Spiel und verkürztes Einzel) bisher bestens gemeistert, auch die Bereitschaft der fortgeschrittenen Spieler, sich der Anleitung der Anfänger zu widmen. Wir alle hoffen sehr und sollten daran mitwirken, daß diese Spielsaison in der gleichen vorbildlichen Harmonie verläuft. Unsere Sportgemeinschaft hat in der kurzen Anlaufzeit durch die Freude und das Mitmachen, unabhängig von der Spielstärke oder Veranlagung, ohne jeden Zweifel einheitlich die Verwirklichung unseres Fernziels nähergebracht, zwei eigene Plätze zu schaffen. Hierüber soll in unserer nächsten Mitgliederversammlung gesprochen werden, die nach Fortschritt der Verhandlungen einberufen werden soll.

Rangliste

Um den Wettkampf in Gang zu bringen, führten wir ein Ranglistenturnier durch. Selbstverständlich dürfen die Ergebnisse nicht überbewertet werden, nachdem wir uns erst vor kurzer Zeit zusammengefunden haben. Grundtenor lautete: Mitmachen ist alles. - Und es gab nicht nur sogar schon schöne Spiele, sondern auch viel Spaß, zumal meist weniger der sportliche Ehrgeiz vordergründig war, als die Freude am Sport in unserer Gemeinschaft. - Hier die Ergebnisse, wobei die Mitglieder ohne Spiel bisher unplatziert blieben. Bitte diese Rangliste

- 2 -

nicht "tierisch" ernst nehmen. Ein Provisorium ist besser als nichts:

<u>Pl.</u>	<u>DAMEN</u>	<u>Sätze</u>	<u>Pkt.</u>	<u>Pl.</u>	<u>HERREN</u>	<u>Sätze</u>	<u>Pkt.</u>
1	Schultke	12 : 7	2 : 0	1	Pürschel	12 : 3	2 : 0
2	Marosky M.	16 : 7	2 : 1	2	Dr. Marosky	21 : 16	3 : 1
3	Pürschel	8 : 15	1 : 2	3	Döring	19 : 16	2 : 1
4	Apel	3 : 6	0 : 1	4	Schultke	12 : 12	1 : 1
5	Weisse	3 : 12	0 : 2	5	Bayerlein	19 : 21	1 : 2
6	Sahle	4 : 18	0 : 3	6	Apel	10 : 14	1 : 2
7	Büchner	-	-	7	Weisse	7 : 18	0 : 3
	Hümmer	-	-	8	Sahle	0 : 12	0 : 2
	Zaich	-	-	9	Hümmer	3 : 18	0 : 3
				10	Beyer		
					Büchner jr.		
					Zaich		

Ab sofort können sogenannte Ranglisten-Forderungsspiele (ein Satz) ausgetragen werden. Innerhalb einer Woche sollte, wenn keine außergewöhnlichen Gründe vorliegen (z. B. Ortsabwesenheit, Krankheit), der Ranghöhere die ihm vom Rangfolgenden anzutragende Herausforderung annehmen. Der Herausforderer stellt Schiedsrichter und Bälle und gibt dem Sportwart seine Herausforderung zur Kenntnis.

Anfängertraining

Einweisungen für Anfänger sollen auch zu Beginn der Spielsaison wieder geführt werden. Interessenten möchten sich bitte mit mir in Verbindung setzen.

Pfingstturnier

Es ist daran gedacht, ein vereinsinternes Turnier zu veranstalten. Auch hier gilt wieder das Motto: Teilnahme ist wichtiger als siegen. Bitte merken Sie sich diesen Termin vor.

Gemeinschaftseinkauf Tennisbälle

Durch besondere Verbindung zum Herstellerwerk (Dunlop) haben wir Gelegenheit, stark verbilligt Bälle einzukaufen. Bitte umgehend Bestellungen an mich bis spätestens kommenden Freitag (Packungseinheit 6 Stk).

Nun wünsche ich allen Tennisfreunden einen guten Start in die Saison und ggf. die nötige Portion Selbstüberwindung für die ersten Schritte. Mit wenigen Ausnahmen haben wir alle gerade die ersten Gehversuche hinter uns.

Mit sportlichen Grüßen

Anlage



28. 4. 75

TTC LUDWIGSSTADT - Spielbetrieb

Die Spielzeiten sind (außerhalb der vorrangigen derzeitigen Schulbelegungszeiten) in den Schulferien ganztägig, sonst

Montag	ab 17.15 Uhr
Dienstag	13.00 - 14.30 Uhr, ab 17.15 Uhr
Mittwoch	ab 13.00 Uhr
Donnerstag	13.00 - 14.30 Uhr, ab 15.45 Uhr
Freitag	ab 13.00 Uhr
Samstag/Sonntag	ganztägig

Bei wachsender Aktivität wird insofern um gegenseitige Rücksichtnahme gebeten, als die Spieldauer im Einzel auf 30 Minuten, im Doppel auf 45 Minuten begrenzt oder ein laufendes Einzeltraining auf Doppeltraining umgestellt werden sollte. Die bisherige Sportkameradschaft hat gezeigt, daß wir ohne feste Reglementierung ausgekommen sind. Wir alle wollen dazu beitragen, daß es so bleibt.